Cinco medallas de oro para el Club Draco

El pasado domingo se celebró, en el Polideportivo Villalkor de Alcorcón (Madrid), la primera edición de los Campeonatos de España Proamateur de Kick Boxing 2014 del Consejo Superior de Deportes.

Dos Hermanas fue representada por cinco deportistas del Draco Fight Club que arrasaron en estos campeonatos consiguiendo cinco medallas de oro de posibles pódiums. La clasificación fue la siguiente: Mar Rodríguez, campeona de España de Light Contact en - 60Kg; Samuel Elabed, campeón de España de Kick Boxing en -70Kg; Diego Goncet, campeón de España de K-1 en -70Kg; Rafael Santo, campeón de España de Full Contact en -75Kg; José Manuel Santos, campeón de España de Kick Boxing en -75Kg.

El equipo fue felicitado por el propio presidente de la Federación Española ya que ha sido el único club invicto en los Campeonatos de España del Consejo Superior de Déportes.



Últimas plazas para el curso de hipoterapia

Aún quedan plazas para el Curso de hipoterapias e intervención asistida con caballos en patologías físicas que imparte el Centro de Terapias Ecuestres La Herradura en el Gran Hipódromo de Andalucía Javier Piñar Hafner. Este se desarrollará los días 21, 22 y 23 de noviembre. El curso será impartido por un equipo multidisciplinar de profesionales de la Pedagogía, Psicología y fisioterapia con amplia experiencia y formación de postgrado en terapias ecuestres por la Universidad Complutense de Madrid y la Universidad Pablo de Olavide de

A la finalización se hará entrega de un certificado acreditativo de su realización a aquellos alumnos y alumnas que lo hayan realizado con aprovechamiento. Es imprescindible asistir a un 80% de las horas totales

Si está interesado puede visitar la web para ver toda la información v apuntarse:

www.terapiaslaherradura.com

La AC Fotoquinto prepara un viaje a Granada

La AC Fotoquinto está organizando para el próximo sábado, día 22 de noviembre, una quedada fotográfica en la ciudad de Granada y poder visitar y captar con los objetivos el emblemático monumento de la Alhambra, tanto de día como de noche, cuando esté iluminada. La

idea es también visitar Catedral, Capilla Real, Madraza, Real Chancillería, Lonja de Mercaderes, Albaicín bajo, Carrera del Darro,...

Para más información pueden enviar un correo electrónico a la di-

acfotoquinto@qmail.com

Este domingo, ruta senderista joven a Los Llanos del Caudillo



Las inscripciones son gratuitas y para jóvenes de 16 a 30 años

ontinúan las rutas de senderismo del Programa Municipal de Prevención de Adicciones 'Dos Hermanas

divertida', dirigidas a jóvenes entre 16 y 30 años, y que coordina la Delegación de Juventud y Cultura, que preside Rosario Sánchez Jimé-

Estas jornadas se celebran cada fin de semana y la siguiente tendrá como destino Los Llanos del Caudillo (día 23 de noviembre).

El día 29 se dirigirán a las Minas de Río Tinto; el 13 de diciembre irán de Jabugo a Fuenteheridos; y el 21 de diciembre, recorrerán el Cerro del Hierro.

El pasado fin de semana estuvieron en la Cueva del Gato y la primera ruta fue entre Cabra y

Las rutas son gratuitas y los interesados pueden inscribirse en el correo electrónico:

1.244 atletas llegaron a la meta de la Media Maratón

a XVI Media Maratón 'Tierra y Olivo', organizada por el Patronato Municipal de Deportes, pasó por Montequinto.

Fueron 1.244 corredores los que llegaron a la meta de los 1.462. que se habían inscrito a la prueba.

La carrera partió desde el Estadio Municipal Manuel Utrilla y discurrió bastante tranquila y con un gran ambiente entre los corredores y la organización. Se cruzó la zona de Entrenúcleos, barrio de Montequinto, centro de la ciudad y regresaron al punto de partida.

El primer atleta en cruzar la meta fue Hlioulat Kenz, del Club Cuevas de Nerja, con un tiempo de 1:10:50; en segundo lugar llegó José Luis Baro, de Chiclana, con un tiempo de 1:12:05; y en tercer lugar, Víctor Manuel Rodríguez, de Sevi-Ila, con un tiempo de 1:12:05. Un poco más tarde llegaría la primera corredora femenina que como ya viene siendo habitual fue María Belmonte de Sevilla, 1:22:14, seguida de Mª Carmen Ledesma, de Don



Benito, y, a continuación, en tercer lugar, Laura González de Sevilla. El primer atleta nazareno en llegar a la meta fue David López, del Club Bikila, entrando en el 5º puesto de la clasificación general, y en la 10ª y 15 a posición, los nazarenos Manuel Domínguez y Sebastián Prieto.

A todos los participantes se les

entregó avituallamiento donados por marcas comerciales como agua de Carrefour, refrescos de Coca Cola, zumo de Mc Donalds y cerveza de Cruzcampo, frutas, galletas y snacks, así como una mochila, un zapatillero y una camiseta técnica a todos los participantes que entraron